

Centre Inffo

Gaston Paravy, président Intermife France

« Il faut un accompagnement tout au long de la vie » (Gaston Paravy)

Aujourd'hui comme hier, les Maisons de l'information sur la formation et l'emploi (Mife) entendent peser sur les politiques publiques de l'accompagnement. Gaston Paravy, président d'Intermife France, Agnès Berjon, présidente d'Intermife Auvergne-Rhône-Alpes et Sabrina Tête, coordinatrice régionale Auvergne-Rhône Alpes, nous disent leur ambition. Deuxième volet de notre série d'articles.

Par [Nicolas Deguerry](#). - Le 20 juin 2023.

2023 est une année d'ajustements de la dernière réforme de la formation et de l'orientation, qu'en attendez-vous ?

Agnès Berjon^[1] **Voir [notre article](#).** – Notre souhait est de contribuer à l'action de la nouvelle organisation France Travail. Nous rencontrons prochainement le Haut-commissaire^[2] Thibault Guilluy, Haut-commissaire à l'emploi et à l'engagement des entreprises pour évoquer notre contribution sur l'emploi des seniors. Par rapport aux réformes de ces dernières années, on s'aperçoit que le compte personnel de formation (CPF) s'est traduit par une consommation un peu débridée mais, si on veut aider les personnes à aller vers une activité professionnelle, il faut souvent passer par une formation beaucoup plus longue. Il faudrait donc vraiment une concertation des financeurs de façon à pouvoir aller vers de véritables formations de reconversion.

Comment mieux répondre aux difficultés des seniors ?

Sabrina Tête – Nous attendons des mesures gouvernementales pour les seniors. France Travail, France Travail Jeunes, France Travail Handicap, c'est bien mais pourquoi pas France Travail senior... Il y a eu un plan jeune, on attend avec impatience un plan senior pour pouvoir y contribuer.

Agnès Berjon – Il faudrait aussi développer l'alternance pour les adultes. Je continue à le dire, il y a quatre fois plus d'adultes qui ont besoin d'accompagnement et de formation que de jeunes. Il est bien sûr important de se mobiliser sur les jeunes, mais socialement parlant, c'est quand même un scandale de laisser se développer des fins de carrière dramatiques. Il est impensable de terminer sa vie professionnelle avec des ruptures, des licenciements et des humiliations, il faut vraiment trouver les moyens pour que les fins de carrière soient positives.

Quelle serait votre principale revendication ?

Gaston Paravy^[3] **Voir [notre portrait](#).** – Ce que l'on désire mettre en exergue, c'est la nécessité de l'accompagnement tout au long de la vie. Demeurer un acteur de développement de la société suppose que chaque personne puisse bénéficier, si nécessaire, d'un accompagnement pour ajuster sa personnalité en fonction de son âge au monde de la production et du travail. C'est notre revendication.

- **Rencontres nationales des Mife, « Travail, Orientation, Motivation – Perspectives européennes », lundi 19 et mardi 20 juin, Lyon :** <https://intermife.fr/blog/rencontres-nationales-des-mife-19-et-20-juin-2023-a-lyon/>

Centre Inffo vous conseille également

- Régions de France présente son étude sur le service public régional de l'emploi et de la formation professionnelle
« Quel que soit le taux de chômage, la taille du pays ou le nombre d'habitants, la Région est toujours considérée comme le meilleur niveau d'animation... »
- L'efficacité de la formation professionnelle pour l'emploi en Occitanie (étude)
Une étude de Pôle emploi Occitanie apprécie l'efficacité de la formation professionnelle dans l'accès à l'emploi des personnes en recherche, la qualité de l'emploi retrouvé...
- La Région des Pays de la Loire lance son « Big Bang de l'emploi »
Le Conseil régional des pays de la Loire a inauguré le 3 mars à Angers la première étape de son nouvel évènement dédié à l'emploi,...

Notes

1. ↑ Voir [notre article](#).
2. ↑ Thibault Guilluy, Haut-commissaire à l'emploi et à l'engagement des entreprises.
3. ↑ Voir [notre portrait](#).